

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Frau Mildenberger

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

23.05.2017

öffentlich

Kenntnisnahme

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Alte Schmiede am Brauhaus**

Beim Vororttermin mit Herrn Dr. Brandl von der Denkmalpflege und Herrn Roos von der Baubehörde des Landratsamtes wurde über mögliche Förderungen des Projekts „Alte Schmiede“ gesprochen. Eine Förderung könnte durch die Oberfrankenstiftung, die bayerische Landesstiftung und das Bayerische Landesamt für Denkmalpflege erfolgen. Hierzu werden die Förderanträge gestellt und ein vorzeitiger Maßnahmebeginn erbeten, so dass zeitnah nach Zustimmung die Maßnahme umgesetzt werden kann.

2. Stadtmauersanierung

Bei zwei Vorortterminen haben sich Ingenieurbüros einen Überblick für die anstehenden Sanierungsmaßnahmen machen können und wurden beauftragt Angebote hierfür abzugeben.

3. Sitzung Zweckverband Heilgersdorfer Gruppe

Am 18.05.2017 fand die Sitzung des Zweckverbands Heilgersdorfer Gruppe im Rathaus in Seßlach statt. Hier wurde unter anderem der Haushalt beschlossen, die aktuelle Situation der Brunnen diskutiert und Überlegungen für die Zukunftssicherung der Wasserversorgung angesprochen.

4. Jugendleistungsmarsch 2017 in Oberelldorf

Am 20.05.2017 fand der diesjährige Leistungsmarsch der Jugendfeuerwehren des Landkreises statt. Bei großer Beteiligung und schönem Wetter konnten sich die Jugendlichen in einem hervorragend vorbereiteten Wettbewerb miteinander messen und zeigen, dass sie zu Recht die Zukunft der Feuerwehren sind. Die Teilnehmer aus dem Stadtgebiet haben auch in diesem Jahr wieder tolle Ergebnisse erzielt und konnten mit der besten Gruppe den Pokal für den zweiten Platz in Empfang nehmen. Ich danke allen Ausbildern, Helfern und natürlich besonders unseren Jugendfeuerwehrlerinnen und Jugendfeuerwehrlern.

5. Beitritt im Verein Zukunft.Coburg.Digital e.V.

Am 22.05.2017 fand in den Räumlichkeiten der IHK zu Coburg die Gründungsversammlung des Vereins Zukunft.Coburg.Digital e. V. statt. Durch diesen Verein soll eine Unterstützung der Wirtschaft im Bereich der digitalen Strukturen erfolgen. Die Stadt Seßlach ist als Mitglied beigetreten, um sich auf zu erwartende Veränderungen in den Wirtschaftssektoren vorzubereiten und für die Zukunft gut aufgestellt zu sein.

6. Orgel Bischwind

Die Sanierung der Orgel in der Kirche Bischwind ist abgeschlossen. Die unvorhergesehenen Mehrkosten konnten durch Spenden der Freiwilligen Feuerwehr und des Obst- und Gartenbauvereins Bischwind fast vollständig gedeckt werden. Ich möchte mich herzlich für die Unterstützung zum Erhalt unserer Kirche in Bischwind bedanken.